#### 幸手市立権現堂川小学校 学校だより7月号 令和6年6月28日(金)

# みちしるべ NO. 4

学校教育目標「自分から行動できる子・すすんで学ぶ子・たすけ合う子・きたえる子」

♠ 幸手市神明内570番地 ☎ 0480-48-0950



# 学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校 優しさと厳しさと温かさで 子どもを鍛え、育む地域の学校を目指して



#### 強くたくましく ~願いを込めて~

教頭 田村 紀子

学校を取り囲む水田の苗がぐんぐん成長し、校庭の紫陽花は雨の中で凛と咲き、梅雨空の中でも草木の強さを感じます。子どもたちは、外は雨でも、元気いっぱい挨拶したり活動したりしています。このまま強く、たくましく育ってほしいと願います。

6月もたくさんの行事がありました。ケナフの種まき、まこもの馬づくり、学校運営協議会、個人面談、学習参観・懇談会、校外学習。御協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様方に心から感謝を申し上げます。これらはどれも権小の教育活動に欠かすことのできない大切な行事であり、皆様の協力なしでは成り立ちません。このような特色を生かした教育活動を今後も展開すべく、令和6年度、文部科学省から「授業時数特例校」に指定していただきました。

「授業時数特例校制度」とは、学年ごとの年間総授業時数を維持した上で、その1割を上限として各教科の標準授業時数を下回った教育課程の編成を特例的に認められる制度のことです。下回ったことによって生じた授業時数を別の教科等の授業時数に上乗せすることで、教科等横断的な視点に立った資質・能力の育成や探究的な学習活動の充実に資する教育課程編成の一層の推進を図ることを目的としています。

権小は「授業時数特例校」として、 $3\sim6$ 年生の総合的な学習の時間を年間 1 0 時間増やし、教科横断的な学習やプロジェクト型探究学習 (Project Based Learning) を充実させていきます。

さて、6月12日(水)に行われた「まこもの馬づくり」では、学校応援団の皆様にご協力をいただきながら、5・6年生一人一人が思い思いの馬をつくることができました。5日(水)早朝にまこもの刈り取り、6日(木)早朝から選別、11日(火)夕方には打ち合せ・準備などを行い、当日を迎えることができました。当日は市長様と教育長様にもお越しいただき、権小の子どもたちと地域の方々との協同的な活動を見ていただきました。また、市役所広報担当と4つのメディアの取材がありました。多くの地域では、人との関わりが希薄になりがちですが、権小では地域の伝統文化を学び、継承していく行事ができることに改めて感謝をいたします。



子どもたちが短冊に書いた願いは、家族への思い、地域への感謝、学校 生活への希望、自分自身の成長を願うものなど様々でした。7月2日(火)は七夕集会です。 地域とともにつくった馬に願いを込めて飾ります。

御家庭でもぜひ、お子様のよさや成果を認め励ますお声がけお願いします。今月も、御支援・ 御協力よろしくお願いいたします。

毎週日曜日はお子様を褒める声かけを!



### ★7月の生活目標★ 話をしっかり聴こう

日	曜	予 定			
7/1	月	竜巻対応避難訓練			
2	火	七夕集会			
3	水	林間学校5・6年			
4	木	林間学校5・6年 5時間授業			
5	金	林間学校5・6年			
8	月	浮いて待つ訓練			
9	火	小児生活習慣病予防検診4年			
1 2	金	1学期給食終了			
1 6	火	3時間授業	ウ	職	1
		スクールカウンセラー勤務(午前)	イーク	員	
17	水	3時間授業	5	時	
18	木	3時間授業		職員定時退勤	
1 9	金	1学期終業式 3時間授業		.=43	ſ
2 2	月	学校地域懇話会			

# 2学期初めの予定





日	曜	予 定
8/26	月	2 学期始業式 3 時間授業 一斉下校
2 7	火	3時間授業
28	水	3 時間授業
2 9	木	2 学期給食開始 5 時間授業
3 0	金	学校保健委員会 4時間授業1~4年(給食あり) 6時間授業5・6年(給食あり)
9/1	日	親子除草 7:00~
2	月	地震・火災対応避難訓練
3	火	保健実習オリエンテーション
4	水	授業研究会 5時間授業
5	木	幸手市確認テスト全学年
7	土	親子除草予備日

#### みんなの運動会について

9月29日(日) みんなの運動会 30日(月) 振替休業日

# TINEWS!

# 6/3 7ペール清掃 6/12 水泳学習





力を合わせてきれいにしたプールで、目標に向かってばんばっています。

### 6/8 歯ぴかぴか集会



表彰の後は、追い かけっこクイズを しました。

## 6/13 新体力テスト





応援し合いながら、記録更新をめざしました。

#### 6/18 古代から教室へのメッセージ





県内各所から出土された本物の遺物に触れ、 歴史を学びました。

権小インスタです。 学校の様子はこちらからどうぞ! https://www.instagram.com/gonsho01/

